

Direktion für Tiefbau, Verkehr und Stadtgrün

Sitzung vom 28. März 2019, Traktandum 10

SRB Nr. 2019-225

Kleine Anfrage Fraktion SVP (Alexander Feuz, SVP): Wie sind die Veloabstellplätze im Raum Bahnhof ausgelastet? Welche Fussdistanz zum Veloparkplatz ist für Velofahrer noch zumutbar? Wie will der Gemeinderat verhindern, dass trotz der neu geplanten Veloeinstellhallen gleichwohl im Raum Bahnhof oberirdisch Velos wild abgestellt werden und neue Velodeponien wie beim Hirschengraben entstehen?

Der Stadtrat nimmt Kenntnis von der schriftlichen Antwort des Gemeinderats.

Namens des Stadtrats Der Präsident

28.03.2019

Signiert von: Philip Jany Kohli (Qualified Signature)

Die Ratssekretärin

X M. limp

28.03.2019

Signiert von: Nadja Bischoff (Qualified Signature)